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Marco Bertaiolli, de Mogi, e Abel Larini, de Arujá, são os prefeitos 
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Marco Bertaiolli, de Mogi: "Vamos continuar investindo em melhorias" 

Os dados do Índice de Desenvolvimento Humano (IDH) revelados pelo Programa das Nações 

Unidas para o Desenvolvimento (Pnud), por meio do Atlas Brasil 2013, repercutiram entre alguns 

prefeitos do Alto Tietê, e como não poderia ser diferente, um dos administradores mais animados é 

o prefeito de Mogi das Cruzes, Marco Bertaiolli (PSD). "Recebi esses dados (0,783) com muita 

alegria. Isso mostra que trabalhamos muito nos últimos anos, não somente na minha administração, 

mas também na do Junji (Abe - PSD, ex-prefeito de Mogi e atual deputado federal) e vamos 

continuar investindo nossa intenção é ultrapassar o 0.800, índice das melhores cidades do País". 



Mogi das Cruzes foi a cidade da região que mais cresceu no índice (15,6%), quase três vezes mais 

que a segunda colocada em crescimento (Salesópolis, 5,32%). 

 

Outro prefeito que esbanja otimismo é Abel Larini (PR), de Arujá, que está no topo da lista na região. 

 

O republicano falou das conquistas feitas nos últimos anos e acredita que o bom desempenho da 

cidade se deve a vários fatores. "O número (0,784) é resultado do trabalho contínuo. Nosso 

crescimento é destaque em todo o País e a nossa renda per capita é a melhor de toda a região. 

Então acredito que o alto número representa um conjunto de coisas, como os investimentos em 

saúde e educação". 

 

Embora figure no topo da lista e na centésima posição no ranking Brasil, Larini vai em busca de 

mais. "Queremos crescer mais, mas para que isso ocorra, necessitamos de uma maior receita 

pública. Para mim, o IDH atual representa satisfação pessoal e, ao mesmo tempo, desafio para que, 

nos próximos três anos, ultrapassemos a casa dos 0,800". 

 

Apesar de estar em uma boa colocação, o prefeito de Suzano, (PSDB) acredita que o IDH da cidade 

está longe de ser ideal. "Fico feliz com o crescimento que Suzano teve com base nesses números 

(0,765), mas o IDH da cidade ainda está longe de ser o ideal, que é 0,8 a média de uma cidade 

considerada de um alto desenvolvimento social. Podemos observar que todo o país precisa crescer 

nesse sentido e Suzano está totalmente empenhada para elevar esses números". 

 

O tucano finalizou afirmando que o que pode contribuir para um melhor índice de desenvolvimento é 

o investimento pesado em alguns pontos-chaves. "Somente com muito trabalho em várias áreas 

como Saúde, Educação e etc. é que vamos atingir esse objetivo", concluiu. 

 


